

Peter KÜHN

About the GEO-Libraries in Berlin - Germany

Über die GEO-Bibliotheken in Berlin - Deutschland

Peter KÜHN, Berlin-Brandenburgische Geologie-Historiker 'Leopold von Buch', Kuehn_Peter@t-online.de

Berlin is the capital of libraries - 400 (!) libraries offer the complete spectrum of sciences. The quantity of special GEO-libraries is to overlook: the library of the German Society of Geosciences, the special-libraries of Humboldt University, Free University, Technical University, Museum of natural knowledge and - tragical - the break of the Central-Library of the formerly Central Geological Institut of Berlin.

Über die GEO-Bibliotheken in Berlin - Deutschland

Berlin ist die Hauptstadt der Bibliotheken - 400 (!) Bibliotheken bieten das gesamte Wissensspektrum an. Die Anzahl spezieller Fachbibliotheken für Geowissenschaften ist jedoch überschaubar. Das betrifft die Bibliothek der Deutschen Gesellschaft für Geowissenschaften (DGG), die Fachbibliotheken der Humboldt- Universität, der Freien Universität und der Technischen Universität, die Bibliothek des Museums für Naturkunde und - tragisch - die Zerschlagung der Zentralbibliothek des ehemaligen Zentralen Geologischen Instituts Berlin.

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Berichte der Geologischen Bundesanstalt](#)

Jahr/Year: 2013

Band/Volume: [101](#)

Autor(en)/Author(s): Kühn Peter

Artikel/Article: [About the GEO-Libraries in Berlin - Germany. 81](#)